



Kantonsbeitrag für den «Löwen» in Mulegns

Graubünden Die Bündner Regierung spricht der Nova Fundaziun Origen für die erste Phase der Sanierung und Renovation des Hotels «Löwen» in Mulegns einen Kantonsbeitrag von maximal rund 192'000 Franken zu. Das 1870 entstandene Hotel am südlichen Eingang des Dorfs Mulegns gehört zu den seltenen, noch grossteils erhaltenen Zeugen des früheren Hotelbaus in Graubünden. Es verweist auf die Blütezeit des Tourismus und des Postkutschenbetriebes im Kanton. Mit den um 1897 gebauten und weitgehend erhaltenen zugehörigen Nebenbauten vermittelt das Ensemble einen Eindruck von der sozialen, wirtschaftlichen und ortsbaulichen Bedeutung des Hotelbetriebs an der Julieroute.

2019 wurde das Hotel von der Nova Fundaziun Origen übernommen. Das Haus soll nun behutsam wieder einem einfachen Betrieb zugeführt werden. In einer ersten Phase sind eine Dachsanierung des zum Teil beschädigten Dachs sowie die Restaurierung der Fassade samt Fenster geplant. (staka)